

SAINT-MARTIN

SUR-NOHAIN

Le réaménagement du centre-bourg invite à la convivialité

C'est un projet initié de longue date, et qui sera bientôt achevé : le centre bourg de Saint-Martin-sur-Nohain a été complètement repensé, réaménagé et embelli, grâce à la mobilisation de tous les partenaires sollicités et à une belle cohésion de l'équipe municipale, dont la motivation n'a pas faibli.



Réaménagement du centre-bourg de Saint-Martin-sur-Nohain

SÉCURISER LA CIRCULATION SUR LA PLACE

Nadège Coquillat, maire de Saint-Martin, et Quentin David, 2^e adjoint, reviennent sur l'idée initiale : « Lors de la précédente mandature, l'équipe voulait réorganiser la place et le parking qui sont à la croisée des chemins. Les gens viennent ici pour se rendre à la mairie, à l'école, à l'église, profiter de la salle des fêtes... il était dangereux d'y circuler et difficile de stationner. L'opportunité qui a été donnée à la précédente mandature de racheter une parcelle attenante nous a ouvert de nouvelles perspectives ».

PROPOSER UN CADRE VERT ET CONVIVAL

Avec la possibilité d'agrandir l'espace, le projet prend de nouvelles formes. Avec l'appui de Nièvre Ingénierie, les élus composent une zone cohérente pour fluidifier la circulation, sécuriser les espaces piétons en créant des parcours de mobilité douce et un parking entièrement végétalisé.

« Nous sommes dans un cadre rural, que nous voulions conserver, nous n'avons pas rajouté de béton. Une noue naturelle est utilisée pour évacuer l'eau et des haies mellifères seront prochainement plantées, de même que quelques arbres et arbustes. Ce sera la dernière étape ! » explique Quentin David.



UNE MOBILISATION DE TOUS LES PARTENAIRES

Cette belle réalisation ne s'est pas faite sans partenaires financiers. L'équipe municipale a présenté son projet à tous les élus, allant du préfet à la sénatrice, en passant par les présidents du Pays Bourgogne Nivernaise ou de Cœur de Loire. Elle a su les convaincre, écouter les conseils pour faire la différence lors des attributions de subventions. « Cœur de Loire et son chargé de mission Gordon Samiez nous ont aidé

à monter le dossier pour l'Accord Cadre entre le département de la Nièvre et la communauté de communes. L'ensemble des partenaires nous a suivi. Concrètement, ce sont environ 80% de subventions dont nous bénéficierons sur les 300 000 € de travaux. » nous indique Nadège Coquillat.

UNE OPÉRATION RÉUSSIE

Le chantier a débuté le 27 mars et a été rondement mené, par des artisans et prestataires investis. Il ne reste plus qu'à effectuer les plantations et ajouter du mobilier urbain comme des tables de pique-nique. « Nous sommes vraiment très fiers de ce que nous avons réalisé, élus comme habitants. La tâche est ardue, mais ça vaut le coup de s'accrocher ! » confirme Nadège Coquillat.

EN CHIFFRES

400 habitants

7 MOIS de travaux

Estimation budgétaire de 300 000 €

80% de subventions



Nadège Coquillat, maire de Saint-Martin-sur-Nohain accompagnée de son 2^e adjoint, Quentin David